

INTERNATIONAL – Etiquetage dans le monde

Par Anne FURET

Publié le 31/03/2007

L'étiquetage des produits OGM est au coeur de l'actualité dans plusieurs pays du monde. En Corée du Sud, l'obligation d'étiquetage des produits OGM deviendra obligatoire en juin 2007. Cette obligation était auparavant limitée au soja, au maïs et aux pommes de terre. La loi prévoit de primer (2500 dollars) les personnes rapportant une erreur d'étiquetage.

L'Inde est aussi sur le point d'imposer un étiquetage obligatoire des produits GM importés ou fabriqués dans le pays. Selon le Financial Express, cette obligation serait établie sans limite de seuil [1]. Il s'agit de mettre en application les règles de la politique de commerce extérieur, qui prévoient que si un tel étiquetage n'est pas effectué, l'importateur est susceptible de poursuites pénales. Cette obligation aurait dû s'appliquer en 2006 mais le ministre de la Santé avait pris du retard dans l'établissement des lignes directrices et les Etats-Unis menaçaient de porter plainte devant l'OMC [2].

[1] http://www.financialexpress.com/fe_...

[2] [INDE - Etiquetage menacé](#)

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/international-etiquetage-dans-le-monde/